

11月19日(水)

ぶどう組



## 新園舎の生活も楽しく過ごしています！

新園舎での生活も三週間がたとうとしています。初めは広いお部屋やクラスが合体したこともあり、ワクワクしている子もいれば生活リズムに慣れるまで不安な気持ちで過ごしている子もいました。しかし、今では生活にも慣れてきてルールを意識しながら毎日元気にお友だちと遊んでいますよ～！

また午睡はなくなりましたが、給食後には少し体を休める時間を作ったり、お部屋で静かに遊んだり、また晴れている日は外で遊んだりと工夫しています。ご家庭に帰ってから以前よりも眠くなる姿が見られることもあるかと思います。これを機に早寝早起きを意識して取り組み、小学校生活のリズムが身についてくるといいですね。

ぶどう組にとって新園舎での生活は半年と短いですが「今日も楽しかった！」とお家に帰れるように残りの園生活を思い切り楽しんでほしいと思います！！



テラスで給食先生  
手作りのお弁当  
おいしかった！  
ハッピー♪



カードゲームや制作など好きな遊び  
をみつけて楽しんでるよ！！



テラスで  
日光浴  
あったまる～

りんご組 VS ぶどう組のリレー▶



年下のお友だちに  
優しく声をかける素敵なお兄ちゃん、お姉ちゃん



ランチルームの給食はお友だちと  
楽しくお話しながら食べてるよ！  
毎日おかわりしてる～



外でも寒さに負けず元気  
いっぱいの子どもたち

また何かお気づきの事などがありましたら気軽にご相談くださいね！